

(お知らせ) 新たなインバランス料金制度における
インバランス料金単価算定根拠である「限界的な kWh 価格」の誤りについて
～当社ホームページの「でんき予報」等に掲載しているデータの誤りに伴う影響について～

2022年9月5日
北陸電力送配電株式会社

当社ホームページの「でんき予報」等に掲載しているデータが誤っていた（2022年8月31日お知らせ済み）ことから、その他の影響について調査を行っておりましたが、本年7月23日から8月29日までの間、当社中央給電指令所のシステム設計の誤りにより「調整力の限界的な kWh 価格※」を誤った結果、インバランス料金情報公表ウェブサイトに表示されているインバランス料金単価に影響を与えたことが判明いたしました。

※ 調整力の限界的な kWh 価格：インバランス対応のために用いられた調整力の限界的な kWh 価格

原因となった当社システムの改修を行い、8月30日から正しいインバランス料金単価が同ウェブサイトに関連されていることを確認しております。

誤っていたインバランス料金単価のうち、7月23日から7月31日までの分については、再算定結果を電力・ガス取引監視等委員会にご確認いただいた上で、インバランス単価中央算定システムへのデータ再連携を完了しております。

なお、同期間のインバランス料金の精算は、見直し後の単価で実施いたしますので、精算額への影響はございません。

また、8月1日から8月29日までの誤りにつきましては、現在、再算定作業を進めており、インバランス単価中央算定システムへのデータ再連携が完了次第、改めてお知らせいたします。

ご契約者のみなさまには大変ご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げます。

(参考)

・インバランス料金情報公表ウェブサイト

(<https://www.imbalanceprices-cs.jp/info-list>)

- ・8月31日（お知らせ）当社ホームページの「でんき予報」等に掲載しているデータの誤り及び訂正について (https://www.rikuden.co.jp/nw_jyukyudata/attach/20220831.pdf)
- ・9月1日（お知らせ）当社ホームページの「でんき予報」等に掲載している全てのデータの訂正完了について (https://www.rikuden.co.jp/nw_jyukyudata/attach/20220901.pdf)

以 上